



El Papa recibe a Torruco Garza

El diputado federal Miguel Torruco Garza (Morena) fue recibido, junto con su esposa, en audiencia pública por el papa Francisco.

A través de su cuenta de la red social X, el también candidato morenista a la alcaldía de Miguel Hidalgo en la CDMX compartió una fotografía en la que le entrega al pontífice un cuadro del cura Miguel Hidalgo portando un estandarte de la Virgen de Guadalupe.

En su mensaje, Torruco Garza compartió que conversó con el

Papa sobre el servicio al prójimo y la trascendencia de la familia.

“Su Santidad el papa Francisco nos recibió a mi esposa y a mí en el Departamento Pontificio, durante nuestra audiencia le regalé una pintura del cura Miguel Hidalgo enarbolando el estandarte de la Virgen de Guadalupe, de igual forma intercambiamos ideas del servicio al prójimo, la importancia de la familia y de igual forma envié bendiciones a México”, escribió el político en su cuenta. / 24 HORAS



PRESENTE.

El legislador obsequió al papa un cuadro de Miguel Hidalgo con el estandarte de la Virgen.

@MIGUEL TORRUCO G